



Patrik Schrempp, Justin Voit, Nicola Müller, Sina Böhle und Finn Heitzmann (v. l.) waren erfolgreich.

Foto: Verein

Finn Heitzmann erhält Ehrung für Rekordsprung

Leichtathletik: Drei Schutterwälder im D-Kader

Schutterwald (um). Viel Post vom Badischen Leichtathletikverband (BLV) und der ARGE Baden-Württemberg bekam in der letzten Zeit der Leichtathletiknachwuchs des LFV Schutterwald.

So erhielt Finn Heitzmann die Mitteilung, in der abgelaufenen Saison 2017 den badischen Rekord im Fünfsprung der Altersklasse M14 verbessert zu haben. 18,33 m war er bei seinem Titelgewinn bei den badischen Meisterschaften in Zell a.H. gesprungen. Eine gesonderte Ehrung wird er bei einer der nächsten Landesmeisterschaften vom BLV erhalten. Auch die Kadernominierungen und Einladungen zu den ersten Lehrgangmaßnahmen gingen bei den Talenten dieser Tage ein.

Patrik Schrempp (Jahrgang 2001) sicherte sich mit 57,10 m die D-Kaderzugehörigkeit im Speerwurf, Nicola Müller (02) gehört mit ihrer Endkampfplatzierung bei den »Deutschen«, ihrer süddeutschen Vizemeisterschaft und einer Weite von 11,17 m zum D-Kader Dreisprung, Finn Heitzmann (03) wurde aufgrund seiner herausragenden Leistungen in vielen Disziplinen und seinem 4. Platz bei den »Deutschen« im Blockmehrkampf in den D-Kader Mehrkampf berufen. Für den F-Kader Sprint/Sprung konnte sich beim Mannheimer Talentsportfest Justin Voit (04) empfehlen. Sina Böhle (03) gehört weiter zum Regionalkader. Neu im Kader ist Helena Eos Junker (04).